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"Assembleia Legislativa têm coisas mais importantes para tratar "
Wilson Santos sobre mercadinhos nos presídios

Veja o vídeo
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O deputado estadual Wilson Santos (PSD), um dos mais experientes da Assembleia Legislativa de Mato
Grosso, minimizou a importância da audiência pública proposta para discutir a permanência dos mercadinhos
dentro dos presídios do Estado. A questão tem gerado uma disputa entre o Judiciário, que defende a
manutenção desses estabelecimentos, e o Governo do Estado, que, por meio do programa Tolerância Zero,
quer extingui-los.

 

Ao ser questionado sobre a competência da Assembleia para tratar do tema, o parlamentar afirmou que o
assunto cabe ao Judiciário e que há questões mais relevantes para serem debatidas pelo Legislativo. Em tom
descontraído, chegou a brincar, dizendo que há pautas mais sérias do que discutir a venda de picolés ou
outros produtos dentro dos presídios.

 

 


